
El Grupo municipal del PP, en desacuerdo

La ciudad amanecía cubierta de nieve. Una linda estampa que servía e juego para los más 
pequeños)’ de ‘desesperación 'para los adultos, quienes vieron cómo se complicaba su rutina 
diaria. En total han caído 1,6 l/m2.

antes posible.
De momento, «se ha 

echado sal en las calles, y 
se están limpiando las ace
ras, así como las vías de ac
ceso al Hospital, Centros de 
Salud, Colegios, etc. y, la in
tención es seguir trabajando 
en esa misma línea para que 
a las cinco o seis de la tarde, 
cuando anochezca, la ciudad 
esté completamente limpia 
por si la situación se repite».

Para ello se contó, expli
caba Priego, con aproxima
damente unas 60 - 70 per
sonas, incluyendo al perso
nal municipal, asi como al 
aportado por algunas em
presas privadas, a las que 
se tuvo que recurrir funda

mentalmente «en busca de 
su maquinaria, muy útil en 
estos casos».

La situación del tráfico 
en la ciudad tampoco se vi
vió de una manera alarman
te. No fue necesario el uso 
de cadenas y, salvo algunas 
zonas, como el barrio de Ti
radores Altos o las calles 
Orégano o Julio Larrañaga 
que plantearon significativos 
problemas de acceso o de 
tránsito, no se producían in
cidencias destacables.

Los conductores, muy 
prudentes, no sobrepasaron 
los 20 - 30 Km/h, lo que pro
vocó que la circulación fuera 
lenta durante toda la maña
na, pero, sin retenciones.

La ciudad: 
un «auténtico caos»

Mientras que el concejal de Asuntos Sociales, 
Javier Priego, transmitía un claro mensaje 
de tranquilidad y de normalidad en torno a la 

intensa nevada - 1,6 l/m2' que caía en nuestra ciudad 
en la madrugada del 26 de enero, el Grupo Municipal 
del Partido Popular calificaba la misma situación como 
un «auténtico caos», a través de un comunicado de 
prensa.

En dicho comunicado, los populares afirmaban, 
entre otras cuestiones, que muchos ciudadanos no 
habían podido llegar puntualmente a sus lugares de 
trabajo porque «las máquinas quitanieves no habían 
hecho su labor», y que la nieve seguía cubriendo las 
aceras «con el riesgo que eso supone». De hecho, 
se explicitaba en el mismo texto que algunos vian
dantes habían sufrido caídas y resbalones por ese 
motivo, y que muchos comerciantes se habían visto 
obligados a limpiar ellos mismos las aceras ante «la 
falta de actuaciones del Ayuntamiento».

Pero, la situación más grave se producía en el 
Casco Antiguo, que según los populares se mantuvo 
«incomunicado» durante gran parte de la mañana, 
puesto que el transporte público no pudo, hasta bien 
entrado el día, acceder con normalidad a la parte 
alta de la ciudad. Un aspecto éste que ha molestado 
y, mucho, al portavoz, Jesús Cordente, y que ha ca
lificado como «muy grave», máxime si se tiene en 
cuenta que «alrededor de las ocho de la mañana el 
equipo de Gobierno manifestaba a los medios de co
municación que todo estaba controlado y que los me
dios de transporte circulaban con normalidad», puesto 
que «han sido muchos los que confiados se han que
dado esperando en las marquesinas viendo como el 
autobús no aparecía», puntualizaba.

Y, todo esto, afirmaba el PP, porque «no se ha 
puesto en marcha debidamente y de manera homo
génea el Plan de Viabilidad Invernal aprobado en la 
legislatura anterior». Un error, fruto de la «incapaci
dad» del actual Equipo de Gobierno, que ha reper
cutido, una vez más, en «los ciudadanos» y que, ade
más, no es nuevo, porque, según recordaba el PP en 
el mismo comunicado, ya «la pasada navidad diver
sos incidentes se derivaron de la falta de actuación 
tras la caída de la nieve en la ciudad».

Es por todo ello que el Grupo Popular, considera 
«impermisible» que a pesar del aviso de temporal de 
los últimos días, «no se haya previsto una actuación 
rápida y eficaz», lo que entienden como un «acto de 
desidia de nuestro alcalde y de su Grupo».
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